

06.11.2019 - 14:38 Uhr

Corinna Schumacher: "Ich weiß, wem ich das hier zu verdanken habe"

Hamburg (ots) -

Im ersten gemeinsamen Interview geben Corinna, 50, und Gina Schumacher, 22, jetzt private Einblicke ins Familienleben (GALA 46/2019, ab morgen im Handel). Die Liebe zum Westernreiten verbindet Mutter und Tochter; bereits 2006 begann Corinna Schumacher auf ihrer CS-Ranch im schweizerischen Givrins, internationale Turniere auszurichten. "Ich vergesse nicht, wem ich das hier zu verdanken habe", sagt sie mit Blick auf ihren Mann Michael Schumacher, 50. Vor sechs Jahren zog sich die Formel-1-Legende bei einem Skiunfall ein schweres Schädel-Hirn-Trauma zu. Corinna Schumacher: "Als ich 30 war und davon träumte, ein Pferd zu besitzen, flog er mit mir nach Dubai, um ein Araber-Pferd anzusehen." Sie aber verliebte sich auf Anhieb in Tyson, ein fürs Westernreiten/Reining geeignete Pferd, das sie unter all den Tieren erblickte.

Dass ihre Tochter in diesem Sport irgendwann einmal besser als sie selbst sein würde, habe ihr Michael einst prophezeit. "Hey, was soll das. Ich verbringe den ganzen Tag mit den Pferden und versuche alles zu lernen", habe sie damals gedacht. Doch Michael hatte die Antwort gleich parat: "Du bist zu nett." Gina tue zwar ebenfalls alles für die Pferde, aber, so Michael: "Sie kann auch mal Nein sagen." Statt nach eigenen Erfolgen zu jagen, unterstützt Corinna ihre Tochter nach Kräften. "Ich bin so stolz, wenn ich Gina sehe. Es macht mich glücklich, dass sie tun kann, was sie liebt und dass sie schon so viel erreicht hat."

Diese Meldung ist mit Quellenangabe GALA zur Veröffentlichung frei.

Kontakt:

Pressekontakt:

GALA
PR / Kommunikation
Frauke Meier
Gruner + Jahr GmbH
Tel.: +49 (0) 40/ 3703 - 2980
E-Mail: meier.frauke@guj.de
www.gala.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100014862/100836021> abgerufen werden.